

BV/0224/2013

Claus Wehage, Ratsherr

53359 Rheinbach, 16. Juni 2012

Lilienweg 34

Tel./Fax 02226-3776

E-Mail: claus-wehage@t-online.de

Eingang: 17.6.2013

Herrn Bürgermeister
Stefan Raetz
Rathaus

53359 Rheinbach

Parkscheinautomaten

→ 0 →
Rader 78%

32

19/6.12.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

am 31. Oktober 1998 habe ich den Antrag gestellt, an den Automaten auf den gebührenpflichtigen Parkeinrichtungen kleine Hinweise anzubringen, die Bürger und Besucher unserer Stadt mit freundlichen Worten auf die Notwendigkeit hinweisen, Gebühren zu verlangen.

Der Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss stimmte in seiner Sitzung am 19. Januar 1999 diesem Antrag zu. In der Folge wurden die Automaten mit Aufklebern bestückt, die folgenden Text trugen:

„Liebe Rheinbacher, werte Besucher!

Leider können wir nicht umhin, für das Parken auf diesem Platz/in dieser Tiefgarage eine geringe Gebühr zu verlangen. Damit leisten Sie einen kleinen Beitrag zu den hohen Unterhaltungskosten für Ihre Parkeinrichtungen. Bitte haben Sie Verständnis!

Es danken Ihnen Rat und Verwaltung der Stadt Rheinbach.“

Mit dem späteren Austausch der Automaten verschwanden auch die Aufkleber – kommentarlos! Dies ist die Aushebelung eines offiziellen Beschlusses, die ich nicht akzeptieren kann, zumal der Rat gerade eine Erhöhung der Parkgebühren beschlossen hat.

Ich **beantrage** daher, den ursprünglichen Beschluss wieder in Kraft zu setzen, den Text auf den Automaten gegebenenfalls neu zu fassen und den Antrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des zuständigen Ausschusses aufzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Claus Wehage